

Ofrece Adán alza a pensión de adultos

REFORMA / STAFF

Como si fuera campaña, Adán Augusto López anunció ayer que el próximo año aumentará la pensión para adultos mayores.

De visita en San Quintín, Baja California, el aspirante a la candidatura presidencial de Morena se refirió a la elección de 2024 y señaló que los que perdieron en 2018 andan diciendo que cuando concluya la gestión de Andrés Manuel López Obrador desaparecerá esa pensión.

“¿Y saben qué va a pasar? No puede desaparecer la pensión para los adultos mayores, porque es ya una obligación constitucional.

“Y les tengo una noticia: a partir del próximo año la pensión aumenta (de 4 mil 800 a 6 mil pesos)”, dijo en un mitin ante simpatizantes y representantes de comunidades indígenas.

Asimismo, el aspirante ofreció aumentar el salario de los jornaleros agrícolas, momento que aprovechó para contar parte de la historia política de López Obrador, en particular su lucha por la Presidencia y las derrotas de 2006 y 2012, las cuales atribuyó a sucesivos fraudes.

“En 2018 fue imparable. El pueblo de México decidió que era hora de que iniciara la transformación del país, e hizo Presidente por más de 30 millones de votos a Andrés Manuel López Obrador.

“¿Saben que fue lo primero que hizo Andrés Manuel López Obrador cuando llegó a la Presidencia en diciembre de 2018? Hizo dos cosas: lo primero, fue mandar una iniciativa de ley para que todos los adultos mayores de es-

te país pudieran recibir una pensión, y que esa pensión fuera vitalicia.

“Otra cosa que hizo, y ésta les atañe más directamente a ustedes, porque fue en enero de 2019: empezó a organizar la posibilidad de que el salario mínimo aumentara. Por eso hoy ustedes, los jornaleros agrícolas --y se los dije, todavía no es suficiente--, pero ahora el salario mínimo es de 310 pesos”, señaló.

El ex titular de Gobernación reiteró su postura de no recibir los 5 millones de pesos que Morena autorizó para las “corcholatas”.

“Yo no puedo por convicción aceptar ese dinero y lo rechacé. Le mandé un oficio a Morena diciendo que no iba a utilizar ese dinero. Y que íbamos a cumplir nuestra tarea con recursos propios”, insistió.





■ Adán Augusto López anunció en San Quintín, Baja California, que habrá otro incremento al salario mínimo.

